

## Boletín del Consenso Agroindustrial - octubre 2011



## Próximos pasos

El jueves 1° de diciembre realizaremos el II Encuentro Nacional en el Congreso de la Nación. Invitamos a instituciones, legisladores, funcionarios de los poderes ejecutivos, asesores, académicos y representantes de la sociedad civil, entre otros, a participar del encuentro de cierre de año. Allí compartiremos los hitos más importantes de esta etapa y dialogaremos sobre lineamientos del trabajo 2012-2014.

Si querés participar de nuestros Encuentros comunicate al 5218-4647

Novedades del sector

## Consenso Agroindustrial 2011



El Consenso Agroindustrial sigue trabajando en las provincias

Ministerio de Asuntos Agrarios de Buenos Aires en el Encuentro de Chivilcoy

Buenos Aires, Chivilcoy, 2 de septiembre | V Encuentro Provincial | Eje temático abordado: transporte e infraestructura desde perspectiva legislativa y ejecutiva. Siguiendo con el eje de transporte e infraestructura llevamos a cabo un encuentro en la ciudad de Chivilcoy en el que participaron importantes autoridades provinciales, locales y nacionales. El Ministro de Asuntos Agrarios de la provincia de Buenos Aires, Ariel Franetovich y el intendente de la ciudad de Chivilcoy Aníbal Pitelli hablaron de las actuaciones llevadas a cabo por el Poder Ejecutivo provincial y local en sus áreas de injerencia. Por su parte, el Diputado Nacional Raúl Rivara (Buenos Aires) y ex Ministro de Asuntos Agrarios en la gobernación de Felipe Solá presentó el proyecto de ley Trazados Ferroviarios y Bienes Integrantes del Patrimonio Ferroviario. Participaron también del Encuentro el intendente de la localidad de Alberti Leonel Zacca, autoridades y miembros del Concejo Deliberante de Chivilcoy e instituciones de los sectores agroindustrial y transporte. Por medio del diálogo uno de los mayores acuerdos a los que se arribó fue la valoración y la necesidad de priorizar el ferrocarril, como medio de desarrollo no solo de la zona, sino también a nivel nacional.

Córdoba, Adelia María, 22 de septiembre | Mesa de abordados: transporte infraestructura, emergencia agropecuaria economías regionales. Ratificando la voluntad consenso, con el desafío de hacerlo en espacios diversos y con una visión federal, el Consenso Agroindustrial dijo presente en la localidad de Adelia María el 22 de septiembre. Allí organizamos una mesa de trabajo en la participaron la Diputada Nacional Estela Garnero (Córdoba Federal), el intendente municipal, Hugo Cometto, autoridades locales e instituciones de la zona. Como resultado se lograron acuerdos sobre obras prioritarias necesarias en los alrededores y el profundizar el diálogo relativo agroindustrial en el Congreso de la Nación

Ver más

Si querés adherirte al Consenso Agroindustrial hacé click aguí



a las políticas agroindustriales que son tratadas en el ámbito del Consenso Agroindustrial.

Ver más

Córdoba, Río Cuarto, 23 de septiembre | VI Encuentro Provincial | Eje abordado: transporte e **infraestructura.** En esta iniciativa la Diputada Nacional Griselda Baldata (CC - Córdoba) presentó el proyecto de ley que crea el Programa de Modernización del Transporte Terrestre (PROMITT). Sobre este tema, los participantes y la misma diputada debatieron en un ambiente de diálogo e intercambio fructíferos. De ese modo, se profundizó en la idea de complementariedad de los distintos tipos de transporte: vial, ferroviario, aéreo y fluvial y en la necesidad de políticas de Estado que aborden estas temáticas y las problemáticas en torno a ellas. Estuvieron presentes también los diputados nacionales Gumersindo Alonso (Frente Cívico - Córdoba) y Estela Garnero (Córdoba Federal), y 20 instituciones de la zona relacionadas al sector agroindustrial y el transporte. Este encuentro fue declarado de interés municipal por el Concejo Deliberante de esa ciudad y cuenta con la solicitud de declaración de interés de la Cámara de Diputados de la Nación.

Estos encuentros se realizaron gracias al apoyo de representantes de los poderes legislativos y ejecutivos y de organizaciones de la sociedad civil, que creen en el diálogo entre diversos actores como manera de alcanzar consensos en torno a políticas públicas. A todos ellos muchas gracias. Minutas de los encuentros disponibles en:

## Las instituciones tienen voz en el Presupuesto 2012

A partir del compromiso del Presidente de la Comisión Presupuesto y Hacienda, Diputado Nacional Gustavo Marconato (FPV - Santa Fe) y del aporte de instituciones adherentes al Consenso Agroindustrial, estamos elaborando un listado de obras consideradas prioritarias por las instituciones y no contempladas en el Presupuesto 2012, para incluirlas en el próximo período. Reafirmamos la invitación a las instituciones a participar de este proceso de incidencia sobre el Poder

Para más información: teléfono: 011-5218-4647 | celular: 011-15-3374-2196 | email: consenso@directoriolegislativo.org

Apoya esta inictiva



Fundación Directorio Legislativo Entre Ríos 258 3° E, C. A. de Buenos Aires Tel: (011) 5218-4647 consenso@directoriolegislativo.org

www.directoriolegislativo.org